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RIにとってLCIがベンチマーク？

　2018年12月7日、地区大会初日の会長・幹事懇

談会に高原幹事、吉井会員と出席しました。そこ

で、我々がロータリーの変化にどう向き合ってゆ

くのかをご教授賜りました。

・近年のライオンズクラブ会員の増加

・国際ロータリー（RI）は、「柔軟性の導入」と

「改革のスピードアップ」が解決策と認識

・ライオンズクラブ国際協会（LCI）の「改革」

を参考に

・組織運営のライオンズ化

・RI：会員数120万人，35656クラブ

 （RAC：会員数25万人，10,904クラブ）

  ロータリー財団（TRF）の純資産＄1,058,676,000

・LCI：会員数145万人，48240クラブ

  ライオンズクラブ国際財団（LCIF）の純資産

  ＄304,587,293

　＜ライオンズクラブの始まり＞

　ライオンズクラブの創始者は1910年代シカゴの

ビジネス・サークル（一説によるとロータリーク

出　席　報　告

1545 回 1542 回

Ａ 会員数 32 名 32 名

Ｂ 出席免除者数 5　名 5 名

Ｃ 出席義務者数 Ａ-Ｂ 27 名 27 名

Ｄ 出席義務者欠席数 　7　名 　4 名

Ｅ 出席義務者出席数 Ｃ-Ｄ 20 名 23 名

Ｆ 出席免除者出席数 1 名 3 名

Ｇ メークアップ数 3 名

出 席 率 　 ％  ７５.００％    　９６.６７％

補 正ホーム

例会日

例会回数

  2019年6月3日   2019年5月13日

　　

回週

　

々

週

ラブ？）の会員になった。入会後しばらくは新し

い友人がどんどん増えるので、例会に出席するの

が楽しかった。しかし会員の全員と親しくなった

ら、毎週集まって昼ご飯を食べて、お金（ドネー

ション）を出すだけの例会、クラブ運営がつまら

なくなった。

・分かりやすいマーク（紋章）と名称

・単に社交や職業利益を得るだけでなく、地域や 

　社会をよりよくするために貢献

・奉仕活動は、職域・個人で行うだけでなくクラ

　ブ単位のチームワークで行うことで、金を出す

　だけでない全員の参加満足度の高いボランティ

　ア活動

・互いに自由に行き来でき、協力し合うことので

　きる無限に広がるネットワーク

・考えるだけでわくわくするような新しい組織

・12のロータリークラブが集団でスピンアウトし

　て、1917年にライオンズクラブの誕生

　＜RCとLCの会員組織比較＞

・RCは1996年に120万人到達後4年間で33,000人減

　少もすぐに戻し以後120万人維持

・LC1998年に142万人到達後10年間で13万人減少

・新しい会員制度（正会員、不在会員、名誉会員

　優待会員、終身会員、準会員、賛助会員）、家

　族会員、学生会員、クラブ支部等を新設し現在

　145万人

　今はRCにとってLCがベンチマーク？

⇒ライオンズ創設時代のベンチマークがロータリ

ーであったことを再確認すべき。

　RCにとってベンチマークはLCではなく「歴史」

「個性」「ブランド」である。

6月24日(月)

「バズセッション」

田中隆弥　会長　高原誠一郎幹事

令和

前々々例会　5月13日分のメークアップ　　

田中隆弥会長 5月 9日 大阪大淀ロータリークラブ例会　 出席

沢田武司会員 5月13日 2018-19年度IM第1組第5回会長幹事会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 出席

子安丈士会員 5月23日 ワールド大阪ロータリーEクラブ　出席

ニ  コ  ニ  コ  報  告

田中　隆弥　会長 …

藤原　史郎副会長 …

服部　潤承副会長 …

沢田　武司　会員 …

山内　邦夫　会員 …

新田　耕平　会員 …

谷口　　浩　会員 …

吉井　順子　会員 …

中西　博之　会員 …

奥村　雅一　会員 …

石田　貴子　会員 …

青井　秀浩　会員 …

子安　丈士　会員 …

坂田　妙子　会員 …

奥山　裕治　会員 …

中村　　武　会員 …

庄田佳保里　会員 …

本年度最終理事会を無事終える
ことができました。
役員・理事の皆様、ありがとう
ございました。

妻の誕生日です。

正岡先生、ご著書ご恵贈ありがと
うございました。

25日、妻の誕生日です。

奥さんの誕生日!!

本日、欠席お詫び致します。

今年も無事に納税が済みました。

今日の午後は、運転免許の継続の
ための高齢者講習に行ってきまし
た。

妻の誕生日と息子の誕生日
まもなく1歳になります。

おつかれさまです!!

だんな様の誕生日です。とりあえ
ず“かんれき”です。

今日は息子が臨海で琵琶湖へ行き
娘が遠足でキッズプラザへ行きま
した。
元気に参加出来て何よりです。

前々回欠席おわび

聴覚障害をもつ生徒がインカレ出
場決定!皆様一緒に応援下さい。

本日卓話です。
宜しくお願いします。

夏ですね～!

本日、新規事業の「旬菜Vegan楽
食ばんまい」のオープニングでし
た。毎週月曜だけのカフェとラン
チです。来てね!

合 計　47,000円　 累 計　1,252,390円

6月17日(月)

クラブフォーラム⑥

 担当：新田 耕平 会員

岡本　　厚　 会長
乾　　禎則 　幹事
高原誠一郎 副会長

「新年度方針」

6月のお誕生日お祝い

ビ　ジ　タ　ー

米山奨学生　鄭　詩頴　様

★6月の結婚記念日の会員はおられません★

訂正おわび
週報1545号の持ち回り理事会議事録で、次年度のビ

ジターフィーを「1,00円　食事提供なし」とする、

となっていましたが、正しくは「1，000円　食事提

供なし」です。よろしくお願い申し上げます。

お知らせ

６月２４日の最終例会は、１階ブリッジにて、ビュ

ッフェ形式によります、食事付きの例会を予定して

おります。

レストランブリッジにてお食事有り

藤原史郎副会長　服部潤承副会長
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　今年度は、以下の６つの親睦行事を行いました。

今年度から親睦活動は例会扱いでなくなり出席義

務はなくなりましたが、多数の会員・家族の方が

積極的に親睦行事に出席して頂き、親睦活動の重

要性を理解して頂けたと思います。

　皆さま一年間親睦行事にご協力頂き、ありがと

うございました。

①　　８月２６日(日)　バーベキュー

　　　　　　　　　　　（不死王閣）

②　１２月　６日(木)　ふぐの会

　　　　　　　　　　　（田まい）

③　１２月１６日(日)　クリスマス家族会

　　　　　　　　　　　（雅俗山荘）

④　　１月　５日(土)　新年会　ぼたん鍋

　　　　　　　　　　　（不死王閣）

⑤　　３月　１日(金） 中川部屋応援　　　　　

　　　　　　　　　　　ちゃんこ鍋家族会

                      （不死王閣）

⑥　　４月２０日(土)～２１日(日)　

                      熱海宿泊＆米山梅吉記念

                      館訪館親睦旅行

　

　　　

卓　　話

～月間によせて～
ロータリー親睦活動月間

　　　

親睦活動・出席・歌唱小委員会　委員長　奥山裕治 会員

リサイクルランドセル寄贈事業報告

ロータリー国際大会

　いよいよ、6月1日からドイツのハンブルグで

ロータリー国際大会が開催されます。開催の様子

は、MyROTARYにて、記事・動画・写真などで掲載

される予定です。

来年度以後の国際大会の予定は

2020年

ホノルル（米国ハワイ州）

6月6日～10日

2021年

台北（台湾）

6月12日～16日

2022年

ヒューストン（米国テキサス州）

6月4日～8日

となっています。

（大会の行事と場所は暫定的であり、変更の可能

性があります。）

MyROTARYより

http://www.riconvention.org/ja/past-future

過去には、2016年に韓国ソウルで

　　　　　2017年に米国アトランタで

　　　　　2018年にカナダトロントで

開催されております。

　なお、2016年のソウル大会へは、当時の松室会

長、服部幹事、田中直前会長がご参加されまし

た。田中直前会長は、ゴールドレベル推薦者登録

者として表彰されています。

　平成28年6月13日の週報にその時の様子が掲載

されています。

http://ikedakureha.jp/weekly/1429.pdf

国際ロータリー第2660地区 
2019～2020年度のための会員拡大増強セミナー

日時：2019年5月25日（土）13:00〜16:00

会場:大阪YMCA 2階大ホール

参加者:田中　隆弥ガバナー補佐エレクト

　　　 岡本　　厚会長エレクト

　　　 乾　　禎則次年度幹事

　　　 高原誠一郎次年度クラブ奉仕委員長

　山本 博史ガバナーの挨拶に始まり、四宮 孝郎

ガバナーエレクトの挨拶及び方針説明として

①国際ロータリーの最近の傾向として多様性・柔

　軟性を前面に

②2019-2020年度の地区年次目標のうち、これか

　らの自クラブのあり方を考える

③会員基盤の強化を図ることは退会防止に繋がる

④魅力ある・元気ある・個性あるクラブを新会員

　候補へアピールしては

　との話がありました。

　続いて地区クラブ奉仕・拡大増強委員会の藤井 

真澄 次年度委員長から「2660地区の現状と会員

増強について」の説明があり、その後クラブ内ディ

スカッションに移りました。

　今回は各クラブ宛てに事前にディスカッション

用のWSが届けられており、会長エレクトが6個の

質問を事前に記入してからの進行となりました。

その後各IM1〜6組の発表が5分程度あり、1組の担

当は池田くれはRCであり当クラブの岡本会長エレ

クトが代表して発表され、その後他クラブにおい

ても非常に参考になる数々の意見が挙がっていま

した。最後に講評として片山 勉パストガバナー

から地区ビジョンとして「地区中期5ヶ年目標」

の説明があり閉会となりました。

次年度幹事　乾　禎則

ビ　ジ　タ　ー

幹　事　報　告
➀本日､第12回理事会が開催されました。

②大阪中央ロータリークラブより、大阪中央ミレ

　ニアルズロータリー衛星クラブ創立記念行事の

　案内が届いております（会長、幹事、岡本会長

　エレクト、乾次年度幹事宛）。

③地区より、2019年度規定審議会報告書の対応に

　ついての案内が届いております（会長宛）。

④６月のロータリーレートは一ドル１１０円と　

　なっております。

会長の代理時間　副会長　服部潤承

ハンブルグ国際大会ピンバッジ
（オクトンにて販売）

5月27日の卓話

　消費税の導入は平成元年4月1日より3％で導入

されました。その後平成9年4月1日に5％、さらに

平成26年4月1日には今の8％になりました。そし

て元号が変わった令和の10月1日から先送りされ

てきた10％の引き上げと軽減税率が導入されるこ

とになります。消費税の基本的な仕組みは割愛し

ますが、今回の引き上げに伴い軽減税率が導入さ

れます。

　改正のポイントとして

①標準税率10％　②軽減税率8％　だけでなく、

③経過措置8％　④経過措置5％

　が混在するケースが皆さんの事業所で出て来る

ため、事務処理が煩雑になります。

1.経過措置 消費税率引き上げ後でも旧税率が適  

　用され、指定日（平成31年4月1日）より前に契約

　した工事の請負契約等には8％の税率が適用され

　ます。

2.軽減税率の対象となる品目と税率として対象と

　なるのは次の2品目です。

①酒類及び外食を除く飲食料品

②定期購読で週2回以上発行される「新聞」は軽

　減税率の8％とされます。

3.事務処理の変更 インボイス方式の導入

　以上の事を踏まえ軽減税率への対策が必要にな

るでしょう。

　話は変わりますが、メンバーの皆さんも消費者

である以上軽減税率の対象品目についての理解も

必要になると思います。

　具体的には8％となるものとして

①飲食料品のテイクアウト（持ち帰り・宅配)

②ノンアルコールビール

③特定健康商品・清涼飲料水 

　対するもので10％となるものとして

①飲食料品のイートイン（店内飲食）

②ビール

③市販の薬・ドリンク剤等があります。

　また、紛らわしいものでは、氷に関しては飲食

用として販売すると8％ですが保冷用として販売

すると10％と税率が異なるものもあります。

  最後になりますが、軽減税率制度対応のために

レジや受発注システム等を導入した場合の補助金

制度（A・B・C型）もありますので HP(http://kzt-hojo.jp)

で確認をお願いします。

「改正消費税への実務対応」
乾　禎則　 会員

2019～2020年度のための会員拡大増強セミナー

第12回理事会議事録

日時　2019年6月3日　17：30～

場所　レストランブリッジ

理事数　11名

出席者（敬称略）

理　事　9名

     田中、高原、藤原、岸添、松室、服部、

     岡本、池田、沢田

オブザーバー　1名

     青井

欠席者（敬称略）

     今井、乾、中西

　冒頭で、1年間ありがとうございましたと田中

会長よりご挨拶があった。

審議事項
第1号議案　2019-2020年度　予算の件

　　　　　　岡本会長エレクトより説明があった。

　　　　　　高原幹事よりビジターフィー変更

　　　　　　について補足説明があった。

　　　　　　ニコニコの目標金額は、年間192万円

　　　　　　（1人当たり6万円）とのこと。

　　　　　　承認
第2号議案　新会員（2名）について

　　　　　　1名については戦略計画特別委員会

　　　　　　で承認、1名については持ち回り戦

　　　　　　略計画特別委員会で承認済み。

　　　　　　新会員入会のための手続き、審査を

　　　　　　早急に進めていく。

 　　 承認　

第3号議案　フレッシュロータリアンセミナー実行

　　　　　 委員会解散について　　　　　　

　　　　　　次年度より、ガバナー補佐輩出クラ

            ブではなく、IMロータリーデーホス

            トクラブがフレッシュロータリアン

            親睦交流会を開催するクラブとなっ

　　　　　　たので、池田くれはRCでは実行委員

　　　　　　会を設置しなくてよくなったため。

　　　　　　承認　

第4号議案　最終例会について

　　　　　　例年通りビュッフェ方式で食事つき

            例会とする。お弁当はオーダーしない。

　　　　　　承認　

報告事項　出席免除者申請の件

　　　　　　ガバナー補佐は出席免除者のため、

            次年度は田中会員は出席免除者となる。

　　　　　　

以上

１年間お疲れさまでした。　　　

　　　　　　


